

Journée internationale des personnes âgées
Déclaration conjointe de la CES et de la FERPA

A l'occasion de la journée internationale des personnes âgées du 1er octobre 2024, la FERPA Fédération européenne des retraité.e.s et personnes âgées (FERPA) et la CES Confédération européenne des syndicats (CES) entendent rappeler et souligner le rôle et la place des retraité.e.s en Europe.

Les retraité.e.s et les personnes âgées sont encore aujourd'hui tenus à l'écart de tous les processus décisionnels qui affectent leurs conditions de vie et leurs droits sociaux. Leur consultation - recommandée par l'ONU et l'UNECE - est encore loin d'être appliquée.

La reconnaissance des personnes âgées passe par la lutte contre tous les stéréotypes qui conduisent à un âgisme qui occulte la valeur de leur expérience et, au contraire, par leur implication dans les processus de décision qui les concernent.

Toutes les organisations de la FERPA saisissent cette date du 1er octobre et se mobilisent, avec le soutien de la CES, pour la défense de leurs droits en faisant entendre leur voix et celles des personnes âgées